

SARA EICHAU

Coordinadora de la Unidad de EM

Hospital Universitario Virgen Macarena (UEMAC)

Sevilla

Licenciada en Medicina y Cirugía por la Universidad de Sevilla. Especialista en Neurología en el Hospital Universitario Virgen Macarena, donde ha completado su formación específica en Esclerosis Múltiple. Máster de Neurociencias y Fisiología por la Universidad de Sevilla y de Neuroinmunología por la Universitat Autónoma de Barcelona. Ha realizado su tesis doctoral sobre “Esclerosis Múltiple Familiar” en la Universidad de Sevilla.

Lleva años de experiencia en el campo de la Esclerosis Múltiple con una implicación tanto clínica como investigadora. Es investigadora principal de más de 10 ensayos clínicos en Esclerosis Múltiple y de varios proyectos de investigación, con el fin de avanzar en el conocimiento de esta patología.

Actualmente es responsable de la Unidad de Esclerosis Múltiple del H.U. Virgen Macarena (UEMAC) tras tomar el relevo del Dr. Guillermo Izquierdo. Esta Unidad CSUR, continúa visitando aproximadamente 100 pacientes con Esclerosis Múltiple cada semana y cuenta con un equipo de profesionales amplio y especialistas en distintos ámbitos de la enfermedad que realizan un abordaje multidisciplinar e individualizado de cada paciente.